引き続き粘り強い取り組みを

町長からのメッセージ

■群馬県が邑楽町の警戒度を2に引き下げ

昨年12月に県が独自の警戒度を最高レベルの4に 引き上げてから3カ月。新規感染者数が落ち着い てきたことなどから、県は3月23日から伊勢崎市、 太田市、大泉町の3市町の警戒度を3とし、邑楽町 も含むその他の市町村は2に引き下げることを発 表しました。

■福祉センター寿荘を再開

町ではこれまで警戒度の段階的引き下げに伴い、 自主事業などの拡大をしてきましたが、今回新た に福祉センター寿荘の入浴再開を決定しました。 町民の皆さまにはご不便をおかけしてきたことを お詫び申し上げるとともに、これまでのご協力に 心から感謝申し上げます。

■経済活動の回復に向けた施策を展開

とはいえ、コロナウイルスの感染が終息したわけ ではありません。むしろ警戒度の引き下げで人の 流れがより活発になることも予想されるため、よ り細心の注意を払って行動されるよう、改めてお 願い申し上げます。町としてもこれまでの感染症 対策に引き続き取り組むとともに、議会からのご 提案も踏まえ、症状がある人へのPCR検査費用助 成や事業所などでの予防的検査への助成、経済活

動の回復に向けた施策の 展開などを予定してお り、皆さまと共にコロナ ウイルス感染症を乗り越 え、安心して暮らせる町 づくりに一層傾注してま いりたいと思います。



■ワクチン接種に向けて 邑楽町長 金子正一

新型コロナワクチン接種については、ワクチンの 入手予定がまだ見通せない状況ですが、政府が発 表している配布計画に基づき、5月からの接種開 始、7月中の全高齢者への接種完了を目指して着 実に準備を進めてまいります。既に町独自のコー ルセンターを開設(■47-5033) しましたので疑 問な点など、お気軽にお問い合わせください。

■思いやりと助け合いで支える地域社会を目指し

なお、今後感染状況によっては皆さまの身近で感 染者などの情報に接する機会が増えるかもしれま せん。感染者個人に関する情報が拡散しないよう、 また感染者などが差別や偏見にさらされることが ないよう、思いやりと助け合いの気持ちで支え合 える地域社会を目指して、皆さまのご協力を重ね てお願い申し上げます。

新型コロナワクチン接種の情報は随時発信

町からの新型コロナワクチン接種の情報は「ORAワ クチン接種Guide」でお知らせします。回覧や広報お うら、町ホームページなどで随時発信しています。

ORA ワクチン接種 Guide



春の帯 (多々良沼公園)





Photo 飯野祐司(記録ボランティア)

ひとりごと From editors

▶今月号の表紙のテーマは「中学校最後の下校」でした。登下校は3年 間の学校での思い出の一つ。楽しい日や悲しい日、うれしかった日な どいろんなことが詰まった場所だと思います。ちなみに私も中学時代 の通学路を通ると、あの頃はよかった……(笑)と青春時代を思い出し ます。皆さんも当時の通学路、大人になって改めて歩いてみてはいか がでしょうか▶本紙4ページのコンビニ交付。各種証明書が朝でも、 夜でも取得できる新サービスが始まりました。皆さんもマイナンバー カードを作るきっかけにいかがでしょうか▶さて、スタートといえば 新年度になりました。本年度の広報おうらも小谷、本澤のK・Kコンビ (名前がK)で笑顔あふれる紙面が届けられるように頑張ります(本澤)

